

Unimal Jadi Kampus Terbaik di Indonesia, BEM Fakultas Hukum Apresiasi Kinerja Rektor dan Jajarannya



Pembantu Dekan III Fakultas Hukum Hadi Iskandar, SH MH bersama Ketua BEM Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh Muhammad Fadli.
Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Universitas Malikussaleh adalah salah satu kampus yang terletak di kabupaten Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe. Saat ini kampus tersebut kian gencar melakukan terobosan-terobosan baru untuk kemajuan pendidikan di kampus tersebut.

Pada tanggal 8 April 2020 Universitas Malikussaleh menjadi kampus nomor tiga tingkat Nasional dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) untuk penerimaan mahasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-Kuliah). Itu di umumkan dalam surat keputusan tim pelaksana lembaga tes masuk perguruan tinggi (LTMPT) nomor :05/kep.LTMPT/2020.

Baca juga: [Universitas Malikussaleh Peringkat Kedua Nasional: Scimago Ranking 2020](#)

Kemudian *Scimago Institutions Rankings* kembali memberi kabar gembira bagi Universitas Malikussaleh. Pasalnya, berdasarkan penilaian pemeringkatan di bidang riset, inovasi dan akses masyarakat, Universitas Malikussaleh mendapat peringkat kedua tingkat nasional dan 516 tingkat internasional. penilaian perankingan tersebut dilakukan terhadap kinerja selama 2019 dan hasilnya diumumkan pada 2020.

Baca juga: [Unimal Masuk Tiga Besar Penerima Mahasiswa SNMPTN 2020](#)

Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, menyebutkan keberhasilan tersebut berkat sinergitas civitas academica di Unimal di bidang riset, inovasi, dan publikasi melalui berbagai media.

“*Alhamdulillah*, Unimal peringkat kedua nasional dan 516 internasional berdasarkan rating yang dikeluarkan Scimago Institutions Rankings. Ini merupakan yang pertama dalam sejarah Unimal,” ujar Herman.

Kemudian, untuk kelulusan peserta SNMPTN di Unimal, Herman mengungkapkan rasa syukur dan gembiranya. Ini menunjukkan bahwa pemerintah pusat dan (LTMPT) menaruh perhatian besar kepada pengembangan pendidikan di Unimal. Dengan ini sekaligus memperkuat citra Unimal sebagai kampus rakyat, karena berhasil menjadi penerima calon mahasiswa dari jalur subsidi utama pemerintah melalui program KIP-Kuliah.

“Universitas Malikussaleh adalah kampus rakyat, yang memungkinkan masyarakat dari kalangan yang paling tidak beruntung secara ekonomi memiliki hak mengenyam pendidikan tinggi melalui program KIP-Kuliah,” ungkap Herman penuh bangga

Rasa syukur dan bangga itu bukan hanya di ucapkan di kalangan Sivitas Academika, tetapi, rama-ramai mahasiswa juga mengungkapkan hal itu di bebrabagi platform media sosial yang ada.

Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh Muhammad Fadli mengucapkan selamat atas pencapaian Unimal yang saat ini menjadi kampus terbaik di Indonesia. Dirinya sebagai mahasiswa yang saat ini mejalani pendidikan di kampus itu merasa bangga dan bahagia atas kabar baik tersebut.

"Selamat kepada Universitas Malikussaleh, yang menjadi peringkat kedua secara nasional dalam survei Scimago Institutions Rankings dan menjadi peringkat pertama penerima mahasiswa KIP kuliah terbanyak di seluruh Indonesia, ini membuktikan Unimal semakin berbenah untuk menjadi salah satu kampus terbaik di Indonesia dan masih menjadi kampus nya rakyat," tutur Fadli kepada *Unimalnews*, Senin (13/4/2020)

Sebut Fadli, Unimal sebagai kampus pencetak generasi bangsa telah memberikan peluang yang besar bagi mereka yang tidak mempunyai biaya untuk kuliah, tetapi mempunyai cita-cita yang besar untuk sukses dan bisa mengabdikan untuk bangsa tercinta.

"Tetaplah menjadi kampusnya rakyat Universitas Malikussaleh, terimakasih banyak untuk seluruh civitas akademika yang telah berjuang untuk prestasi membanggakan ini, khususnya untuk bapak Rektor Unimal Dr Herman Fithra dan seluruh jajarannya," ucap Fadli. **[tmi]**

Tanggal: 13 April 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),